



Muschis Grundsätze.

Die zehnjährige Muschi besaß ein sehr starkes Freiheitsgefühl und empörte sich gegen jeden Zwang. Sie fühlte überhaupt sehr stark, und war sie von einer Idee überzeugt, dann trat sie auch mit aller Willenskraft dafür ein. Ihre Ueberzeugungen waren natürlich oft noch sehr kindisch, wie das ja bei ihrem Alter nicht anders möglich war; aber sie waren unerschütterlich, wenigstens eine Zeitlang.

Wanda Dolau hatte Bubis Liebe schnell gewonnen, und Daniele war ihr ergeben; doch Muschi hatte den Plan, sie fortzuärgern, noch immer nicht aufgegeben. Aber Wanda gab auch die Hoffnung, Muschi zu bekehren, noch immer nicht auf. „Und wenn ich dieses Kind gewinnen kann, dann habe ich es fürs ganze Leben gewonnen,“ dachte sie.

Jetzt spazierte sie mit Muschi im Garten. Es war schwül und dunkelte bereits, weil ein Wetter aufzog.

„Ich möchte wohl wissen, Muschi, was du eigentlich gegen mich hast?“ fragte Wanda.